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Sagesse du jour   (2021-05-13) 

La plupart d'entre nous ici, nous tous je pense, se souviennent de l'époque où nous pensions, 
ou du moins où on nous disait que si on n'était pas chrétien, on était plus ou moins damné. 
Peut-être que cela n'a jamais été totalement évident pour tout le monde, mais c'était l'état 
d'esprit de l'époque. Ce n'est plus l'enseignement de l'Église. L'Église, selon le Concile Vatican 
II, ne rejette rien de ce qui est vrai et saint dans les autres religions. Le pape actuel a exhorté 
les chrétiens à entrer en dialogue, et en dialogue spirituel profond, avec les autres religions. 
Mais cela pose de nombreuses questions. Qu'est-ce que Jésus a d'unique ? Jésus est-il l'unique 
voie du salut ? Ce sont ces questions que nous devrons désormais nous poser. Nous devons 
élaborer un nouveau langage théologique, de nouvelles façons de penser. Notre rencontre 
avec les religions de l'Orient ne menace pas notre foi chrétienne, mais elle nous met au défi 
de grandir et de trouver de nouvelles façons d'exprimer le mystère du Christ. C'est la grande 
ère nouvelle dans laquelle nous entrons. C'est là que le Christ universel commence à émerger. 
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